

令和7年度 11月号

進路についての勉強会を行いました！

11月18日(火)、進路担当の先生方をお招きして、進路についての勉強会を行いました。

保護者の皆様の関心も高く、小1～高3まで40名を超えるお申し込みを頂きました。前半は、事前に頂いた皆様からの質問にお答え頂き、後半は、小中学部・高等部の2グループに分かれてディスカッション形式で行いました。話しやすい雰囲気で、皆さんそれぞれが聞きたい内容を聞くことが出来たのではないでしょうか。



小中学部



高等部・分教室



進路担当の先生方

先生方の似顔絵は、成人勉強会委員の

袴田さんが描いてくださいました。

ほっこりした雰囲気になりました♡

参加された皆様からは、「卒後のイメージが沸き、不安が減った」「自分の子どもの様子を見極め、進路に向けて準備していきたい」「質問に丁寧に答えて下さり、具体的で細かいところまで聞くことが出来た」などの感想を頂き、充実した時間になったのでは、と思います。最後に進路担当の先生から「直接声をかけて貰いても、担任を通してでも、気軽にご質問ください」とのお話を頂き、大変心強く思いました。

進路担当の先生方、ご参加下さった皆様ありがとうございました。